

ces formes de puissance le suprême facteur des changements opérés dans les états névropathiques est la puissance de conviction et l'auto-suggestion agissant sur les centres corticaux du contrôle, et par eux, sur tout le système nerveux de l'organisme. Il se fera dès lors une loi, lorsqu'il traitera une douleur pelvienne, chez la femme, non seulement d'employer les moyens locaux et opératoires, non seulement de s'aider des toniques généraux, mais de convaincre la malade qu'il faut de toute nécessité éloigner de son esprit la pensée de ses troubles pelviens ; de lui enseigner de se contrôler ; de la consoler ; de lui enlever la crainte et l'inquiétude sur la gravité de son état, et de lui faire comprendre l'importance qu'il y a à contre-carrer le développement de toute névropathie qui pourra se manifester chez elle.

